



España : -: Noviembre de 1957 : -

Núm. 7

NI FRANCO NI REY: SOBERANIA DEL PUEBLO

Las horas presentes son cruciales, decisivas, para España. El pensamiento de cada debe volar alto, el corazón sentir hondo. Con profundo conocimiento de las realidades, de los crónicos males que tienen postrada España, de los indispensables y urgentes remedios a aplicar, la opción se impone, limpia, clara, rotunda. O marchar hacia adelante, con resolución y energía, cara el porvenir, o seguir en el atasco, en esa agonía inacabable, horrible, que sólo un pueblo de la vitalidad del español podía soportar sin perecer.

Lo primero que se impone es hundir a Franco y a su régimen. No se les puede hacer concesión alguna. Es la condición necesaria para que España vuelva a la vida. Lo segundo, inmedieto, es no aceptar ninguna transición claudicante. Hay que barrer los obstáculos, todos los obstáculos que se opongan a la marcha decisiva del Pueblo hacia la libertad y hacia el progreso.

Las instituciones tradicionales han probado su valor en las experiencias históricas vividas por nuestro pueblo. Su fracaso es evidente, estruendoso. Ni Monarquía ni Dictaduras han representado solución para España. Cada día la han undido más y más en el precipicio. Ni siquiera la República, con su corta y accidentada experiencia, pudo significar una solución. La solución hay que buscarla fuera del Estado y de los principios autoritarios. Ensayados en el mundo por los diferentes regímenes totalitarios y democráticos, todos se muestran impotentes para asegurar siquiera el mínimo de libertad y de bienestar indispensables a los hombres sin distinción de clases, el mínimo de derechos que garanticen la integridad del hombre, que respeten y hagan inviolable su dignidad.

Para la solución del problema español no aceptamos ninguna fórmula que conculque, limite o ate la voluntad popular. La consciencia española aparece despierta. De un extremo a otro el afán de libertad se manifiesta sin equívocos. También el afán de vida nueva. (pasa a la pág. siguiente) La tiranía franquista no a de ser reemplazada por ótra provisional de generales ni de comparsería híbrida. La verdadera ruta de salvación es otra. A España no hay que imponerle corsés transitorios para domar su brioso despertar. Es la hora de las nuevas experiencias. Es la hora del derribo implacable y de la construcción inteligente, audaz revolucionaria.

Juventudes españolas, trabajadores manuales e intelectuales, hombres de todas las esferas sociales con conciencia de libertad, de dignidad humana, del porvenir español, no detengamos nuestros nobles impulsos. No nos crucemos de brazos. No nos desviemos de lo fundamental. Unidos todos, atacaremos el frenquismo por todos los lados. Empleando nuestras mejores y más eficaces armas. Recurriendo a la violencia masiva, cuando se haga necesario, contra la autoridad despótica. Sin miedo a las consecuencias, que no se derriba una tiranía sin resolución heroica, sin pasión inflamada de libertad, sin acción capaz de ganar las decisivas batallas.

Sólo con un total triunfo podrá menifestarse clamorosa, imprimiendo su ritmo fecundo y creador, la soberanía plena des pueblo español libre.

CONVERSACION TELEFONICA DE GILA

¡Oigai ¿Es el Ministro del Desparpajo . . . ? ¡Ahi ¿Que es el del Trabajo?. Bueno, es igual, vale.- Aquí es Pepe, el escribiente de la carpintería; que mire usted, que tenemos que hacer la nómina para pagar el jornal a los obreros ..., Sí, es para saber como hay que hacer eso... Claro... es un lío imponente..., Sí..., Así es que cojo e jornal del señor Manolo, que es el más viejo... Sí, sí, le añado el 25 por 100... Sí las dos setenta y cinco... Ya está... Luego le pongo la carestía......2No...? 2Que no hay carestia? - será ahí, porque l'Andaj, Gavino el frutero... ha puesto las patatas como si fueran melones.......... No, de grandes no, de caras... Bueno, entonces le pongo la carestía no?... Si, si le aumento el 16 por 100 que son seis reales... Ya está ... Ah ... , ¿entonces ahora le tengo que quitar lo que puse primero? ... Ya..., Si. el 25 par 100 se la guita... l'Anda qué habrá que oir al señor Manoloi... Bueno entonces después le sumo los puntos... ¿no?... Los puntos no cuentan, ¿verdad?... lAnda para que te cases...¡No hombre era broma... Bueno, entonces le sumo después el 20 par 100 del 16 por 100 menos el 25 por 100...Si, si... está claro, jes que soy tan brutoj Le sumo y después...¿cuánto le quito?... IAhj... luego hay que quitarle el 25 por 100 inicial ... ¡Ya decía yo! · · · Bueno, oiga ¿y porqué no le quitamos tódo y que se vaya a Venezuela, que dicen que allí se hace dinero?... ¿Qué hay que aguantar-siete duros diarios, o sea 35 pesetas..., ¿no?... ya... ya... muy bien... Entendido ... Claro, ganaba 34'60. ... Verdaderamente no se de que se queja, porque supone un aumento...! ...el guinquenio. Pués fíjese... Bueno, bueno..., y... ¿cuándo vuelve a hablar el señor Ministro?... No..., es para irme de excursión.

PLENO DE LA C. N. T. DE ESPAÑA EN EL EXILIO

Nuestros hermanos en el Exilio han celebrado estas últimas semanas su VIII Pleno Intercontinental de Núcleos, en Francia.

La militancia confederal libertaria agrupada en el seno de la C. N. T. de España en el Exilio, la más numerosa e importante organización de los exilados españoles, representada por los delegados directos de todos sus Núcleos Interdepartamentales de Francia, el de Gran Bretaña, el de Marruecos y con la representación indirecta de los demás Núcleos radicantes en el continente americano y en otras partes del mundo, se ha reunído para analizar y discutir interesantes cuestiones y problemas y aportar a cada punto del extenso temario una resolución positiva.

Sentimos no disponer del espacio necesario para dedicar al Comicio de nuestros compañeros en el Exilio la reseña y comentario que desearíamos.

La atención principal de los compañeros exilados está fija en España, los problemas de España, en la libertad de nuestro Pueblo.

Y, unanimamente todas las delegaciones han afirmado su voluntad de seguir ayudándonos en nuestra lucha, su plena solidaridad, su hermandad inquebrantable, formando ellos y nosotros el bloque granítico, macizo, indestructible, de la C. N. T., única e indivisible.

Diez y ocho años de Exilio y una obra de indiscutible valor y sacrificio realizada por nuestros hermanos exilados, una linea de consecuencia, de dignidad de conducta y de fidelidad a la C. N. T., sin una claudicación, prueban también el temple de nuestros hombres exilados.

La C. N. T. sigue en pie, en España y en Exilio formando un sólo haz de voluntades que en parte alguna cesa en su actividad, ni cejan su lucha y persisten en su tesonero empeño, sin renunciar a sus objetivos finalistas y haciendo frente, con inteligencia, a las realidades y problemas presentes.

La situación del movimiento sindicalista revolucionario internacional y otras cuestiones de vital importancia que afectan tanto a España como a los demás pueblos del mundo han sido examinadas ampliamente y a fondo en este VIII Pleno Intercontinental.

Al mismo han enviado su y adhesión todas las Secciones de la Asociación Internacional de Trabajadores y muchas otras afines, de difereⁿtes paises.

También ha estado representada directamente la A. I. T.

COMPAÑEROS:

SOLIDARIDAD PARA LOS COMPAÑEROS PRESOS

Hoy para tí, mañana para mí

... A los compañeros de la Confederación N. del Trabajo

El socialismo autoritario, el llamado demócrata, con su actuación y participación gubernamental, ha desengañado a los pueblos y hoy ya no es ninguna esperanza para nadie.

Las diversas corrientes reformistas ya no representan nada de positivo ni de esperanzador, porque todas ellas carecen de sana doctrina, de ética consecuente y sólo

viven de oportunismos.

Sólo queda una esperanza: Vosotros, la C. N. T., el Pueblo español, heroico e invencible de la grandiosa gesta histórica del 19 de Julio, ese pueblo cuya encarnación viviente, la más recia y auténtica, sois vosotros. Sois la esperanza, porque mantenéis el verdadero espíritu y sentido de lucha internacionalista y emancipadora, Porque mantenéis firme la C. N. T., de limpio historial, sin claudicación. Porque aún bajo el terror y la tiranía, reivindicáis con entereza los principios y las tácticas que han dado singular e inconfundible característica a vuestra organzación. Porque en medio de vuestra fitánica lucha seguís apoyendo a la A. I. T. y hacéis frente a la desviación. Porque tenéis fe en el Pueblo, en vuestra ección, en vuestro Ideal y no renunciáis a vuestra finalidad de transformación social y batalláis incansablemente para edificar las bases de un mundo realmente libre y justo.

Hoy los hombres necesitan de algo nuevo donde asirse. Se asfixian en el ambiente que les rodea. Todos los regímenes, todos los sistemas que han probado, los han se-

quido unciendo en el círculo de la esclavitud.

Que vuestra liberación y triunfo no se hagan esperar, compañeros. ¡Sed vosotros hermanos españoles, adalides curtidos en las luchas, los forjadores de un mundo nuevo. La Asociación Internacional de Trabajadores está con vosotros.

Por la A. I. T.

Francia, agosto de 1957.

BUENAVENTURA DURRUTI

Fué nada menos que todo un HOMBRE.

Un luchador de la C. N. T. Amó el Pueblo y ofrendó su vida por la

Cayó en Madrid, en noviembre de 1937, mientras junto con miles de hijos del Pueblo trataba de cerrar el paso al fascismo.

El INO PASARAN! heroico aún resuena vibrante en el corazón de la España imdó-

mita, jamás vencida.

Veinte años después... Una dictadura que se tambalea, un dictador que tiembla ante los espectro de sus crímenes, Franco, el de las máximas desgracias de España, y un Pueblo que se yergue y levanta la frente, ensangrentada por largo martirio.

Durruti perdió la vida, pero a él y a todos los que cayeron con él, la nueva aurora de libertad que ya va asomando en España sonrie y simboliza la gran VICTORIA, a la que no han renunciado nunca Durruti ni las legiones de luchadores de la C. N. T. y del Movimiento Libertador Español.



El Secretariado.

La Asociación Internacional de Trabajadores a los compañeros de la Confederación Nacional del Trabajo de España en el interior

El Secretariado de la A. I. T., presente en los debates del VIII PLENO INTERCONTINENTAL de la C.N.T. de ESPAÑA EN EL EXILIO y en contacto con los compañeros de la delegación del Interior de España, representando a la C.N.T., ha podido apreciar en los delegados el interés profundo y entusiasta con que han tratado todos los problemas y cuestiones del Orden Día y particularmente a aquellos que afectan a nuestros compañeros de España.

En estos momentos, sin duda trascendentales para el futuro del Pueblo español, la A. I. T. quiere una vez más patentizar su absoluta confianza en los compañeros de la Sección Española del Interior, cuyo sacrificio abnegación por los ideales que reivindicamos, no tienen igual en el mundo. Convencidos de la razón que les asiste, luchan tesoneramente para ofrecer a los trabajadores en general el digno ejemplo de unos hombres que, inspirados por un ldeal factible, no quieren que sus hermanos, que la España mártir siga sometida a la Inquisición y a la tiranía.

Estamos a vuestro lado, compañeros de España, lo estaremos en todo momento. Vosotros mantenéis la antorcha de la libertad integral, porque creéis en vosotros mismos y en los ideales que tan bien han fecnudado vuestras mentes y corazones. Aunque vencidos transitoriamente, sois los grandes triunfadores de mañana.

¡ Oja'á los pueblos sepan comprender el valor de vuestra lucha abnegada por la libertad y para poner fin a la explotación del hombre por el hombre.!

Mirad a vuestro alrededor: al dirigir vuestra mirada a todos lados al otear horizonte, vereis en los distintos paises panoramas de desaliento, hombres abatidos, desengañados sin saber porqué, otros aborregados. sumisos a los malos pastores, a los transfugas de los nobles ideales. Esos hombres y esos pueblos están faltos de fé en si mismos y en los grandes ideales, contrastando con vuestro quijotismo. Pese a este ambiente de gentes alicaidas, el mundo capitalista y estatal se desmorona, contrariamente también a lo que vienen a afirmar sus testaferros y a lo que sostienen sus "sociólogos" asalariados.

El mundo comunista lenino-marxista, sufrirá también el declive lógico todos los regímenes de fuerza, que lo basan todo en el valor del feroz y refinado terrorismo, de los frios logaritmos, olvidando que el hombre posee un cerebro y corazón. (pasa a la pág. siguiente)

FRANCO, SATELITE DE LOS RUSOS Y AMERICANOS

Franco, desorbitado y asustado por la aparición en el mundo sideral del satélite ruso, en su discurso de Cartagena, queriendo elogiarla. ha dirigido el insulto mayor a la Ciencia, ensalzando la cultura dirigida, y ha hecho el elogio más cumplido del régimen totalitario moscovita, para venir en apoyo del propio. Ha dedicado, también, un ditirámbico recuerdo al padrecito Stalin, rindiéndole nuevo culto a la personalidad. Ha exaltado la "disciplina rusa" ante la rebeldía española.

Segun el desaquilibrado "Caudillo", los pueblos, para progresar, necesitan recurrir al TOTALITARISMO. Es así como se "especializarán" en la entrada en la "edad moderna"

Ese sanguinario cavernario debería comprender ahora el daño inmenso que ha hecho y hace a España, sobre todo habiendo dado faci-

lidades a los norteamericanos para instalar sus bases que los rusos harán volar desde Kremlin cuando se les antoje, achicharrándonos y convirtiéndonos en ceniza a los españoles, si les interesa, y si los pueblos y los hombres libres no ponen coto a todas las locuras belicista y no se oponen energicamente a la política de armamento patrocinada por los dos bloques.

A lo mejor, Franco, antes de morir o de que el pueblo le eche, ya ha hecho un pacto secreto con los soviéticos, o está en vias de hacerlo para salvar la pelleja y pedir plaza para el viaje a la luna, cuando Kruschev y sus congéneres lancen al espacio sidéreo otro bebé-luna.

A nosotros no se nos hubiera ocurrido decir nunca que una obra de ciencia es la obra de la "unidad política y de la disciplina rusa" cuando en realidad es obra, el satèlite artificial, de la inteligencia humana, que nada tiene que ver con el TOTALITARISMO y que rechaza por igual la dictadura de Franco que la de Stalin o Kruschev cuando es verdaderamente INTELIGENCIA E INTELIGENCIA CON DIGNIDAD.

¿ ESPERA O DECISION?

Muchos esperan que algunos generales cuyos nombres van de boca en boca desde hace tiempo, considerándolos "conspiradores", se lancen la a calle.

Otros esperan que don Juan y sus adictos presenten su ultimatum al "Caudillo".

Otros, que Franco se muera...

No faltan quien espera la liberación por arte y magia de las radios moscovitas.

Podríamos esperar sentados años enteros y nos cansaríamos de esperar si fueran estos los recursos providenciales para salir del atolladero en que el franquismo ha metido a España.